

LANZAMIENTO ESTUDIO LONGITUDINAL 2024: **SQM respalda estudio clave para orientar políticas públicas en la Región de Antofagasta**

La investigación se orientó en variables como educación, salud, empleo, vivienda e ingresos.

Con la presencia de autoridades regionales, representantes del mundo académico y empresarial, el pasado miércoles 28 de mayo se realizó el lanzamiento del Estudio Longitudinal Región de Antofagasta 2024, una investigación desarrollada por el Centro de Estudios Longitudinales de la Pontificia Universidad Católica de Chile en conjunto con el Instituto de Políticas Públicas (IPP) de la Universidad Católica del Norte, y que contó con el financiamiento de SQM a través de sus divisiones Yodo Nutrición Vegetal y Lito.

El encuentro relevó los resultados del segundo año consecutivo de este estudio, que encuestó a más de 5.400 hogares y 13.500 personas en toda la región. Su objetivo es entregar información robusta y territorialmente representativa sobre variables clave como educación, salud, empleo, vivienda e ingresos, con un diseño metodológico que también abarca campamentos, tradicionalmente excluidos de este tipo de estudios.

Este estudio anual representa un insumo clave para orientar la inversión pública y privada, y se proyecta como una

herramienta de planificación fundamental en el marco de la Estrategia Minera Nacional 2023-2050. Gracias a su gobernanza tripartita, el instrumento permite establecer metas comunes entre gobiernos locales, empresas y comunidades, con evaluaciones periódicas que aseguran el cumplimiento de compromisos.

“Con este respaldo, SQM refuerza su compromiso con una minería con propósito, orientada a transformar los recursos naturales en vida y progreso para las comunidades”, aseguró Rodrigo Vera, vicepresidente de Planificación y Proyectos de SQM Yodo Nutrición Vegetal.

Carlos Rodríguez, gerente general de Empresa Periodística El Norte; Carlos Vidal, director de Ingevo, y Exequiel Ramírez, rector de la Universidad Santo Tomás Antofagasta.

“Esta herramienta nos entrega datos reales para diseñar políticas públicas con impacto. Desde SQM creemos que solo con evidencia, colaboración y metas claras podremos transformar la riqueza minera en bienestar duradero para todos los territorios de la región”.

Rodrigo Vera, vicepresidente de Planificación y Proyectos de SQM Yodo Nutrición Vegetal.



El panel de conversación estuvo compuesto por la moderadora Constanza Caldera, periodista de "El Mercurio" de Antofagasta; Eugenio Tironi, sociólogo y consultor; Viviana Cuello, alcaldesa de María Elena; Sacha Razmilic, alcalde de Antofagasta, y Germana González, subgerente de Asuntos Públicos y Valor Compartido de SQM Lito.



Carolina Cortés, directora de Comunicaciones de UCN; Yerko Díaz, director regional Sernageomin de Antofagasta; Gloria Cartagena, jefa de Asuntos Públicos Antofagasta, y Carolina Guzmán, subgerente de Comunicaciones, ambas de SQM Yodo Nutrición Vegetal.



Con la presencia de autoridades regionales, representantes del mundo académico y del sector empresarial se presentó este estudio para el desarrollo de la región.



Sacha Razmilic, alcalde de Antofagasta; Ricardo Díaz, gobernador de la Región de Antofagasta; Mónica Guzmán, vicerrectora de Investigación y Desarrollo Tecnológico de UCN, y Anibal Abogabir, gerente de Comunidades y Asuntos Públicos de SQM Yodo Nutrición Vegetal.



Eugenio Tironi, sociólogo y consultor; Rodrigo Vera, vicepresidente de Planificación y Proyectos de SQM Yodo Nutrición Vegetal; Viviana Cuello, alcaldesa de María Elena, y José Miguel Berguño, vicepresidente de Servicios Corporativos y Sostenibilidad de SQM Lito.

